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Computer 

1) Speichern Sie die Datei „Update 20251208.zip“ auf ihren Computer. 
2) Machen Sie einen Doppelklick auf die Datei „Update 20251208.zip“ und entpacken den 

Ordner „update“ auf einen leeren USB 2.0 Stick. 
3) Machen Sie einen Rechtsklick auf das USB-Laufwerk und wählen „Auswerfen“. Anschließend 

ziehen Sie den USB-Stick aus dem Computer. 
 
CPR60 

4) Schalten Sie das Gerät ein. 
5) Stecken Sie den vorbereiteten USB-Stick in das USB-Kabel des CPR60, das startet automatisch 

das Upgrade. 
6) Nach Abschluss des Upgrades (100 %) startet das Gerät automatisch neu. 
7) Nach dem Neustart sollten Sie die Zündung ausschalten, 10 Sekunden warten und 

anschließend die Zündung wieder einschalten. Fertig. 
Die neue Softwareversion wird wie folgt angezeigt: 

 
 
Änderungsprotokoll 
Die Lautstärke der Smartphone-Spiegelung wurde angepasst. 
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1) Save the file "Update 20251208.zip" to your computer. 
2) Double-click the file "Update 20251208.zip" and extract the "update" folder to an empty USB 

2.0 flash drive. 
3) Right-click the USB drive and select "Eject." Then, remove the USB flash drive from your 

computer. 
 
CPR60 

4) Turn on the device. 
5) Insert the prepared USB flash drive into the CPR60's USB cable. The upgrade will start 

automatically.  
6) Once the upgrade is complete (100%), the device will restart automatically.  
7) After restarting, turn off the ignition, wait 10 seconds, and then turn the ignition back on. 

Done. 
 
The new software version will be displayed as follows: 

 
 
Changelog 
The volume of smartphone mirroring has been adjusted. 


